



**Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

Carta de Intención

Hermanas Guías y Hermanos Scouts de la Asamblea Nacional,

Con gran entusiasmo y un profundo sentido de responsabilidad, me dirijo a ustedes para expresar mi intención de repostularme al cargo de Consejera Nacional de nuestra querida Asociación de Guías y Scouts de Chile.

Durante mi periodo como Consejera Nacional, he trabajado incansablemente para fortalecer la conexión entre el nivel nacional y los grupos. Gran parte de las reformas que he impulsado, tanto en el ámbito reglamentario como en el de políticas, han tenido como objetivo principal acercar nuestra estructura nacional a los grupos, asegurando que nuestras decisiones y directrices reflejen las necesidades y aspiraciones de todos nuestros miembros. Eso también se vio reflejada en mi participación activa en la COMEDUC, que pese a ser escasas en todas tuve participación activa y velando porque efectivamente tengamos procesos que respondan realmente a las necesidades de las personas.

Mi motivación para seguir en este camino radica en mi compromiso con la misión de nuestra Asociación y la visión 2030 compartida que todas y todos tenemos. Creo firmemente que podemos seguir avanzando en la sistematización de nuestro trabajo orgánico, estableciendo procesos claros y transparentes que no solo mejoren nuestra eficiencia, sino que también nos posicionen como una organización moderna y ejemplar en el ámbito de la educación no formal, voluntariado y desarrollo social de las personas.

Creo en una Asociación conectada con la sociedad, una asociación que se reconozca como un polo de desarrollo social de las personas; porque soy de la ferviente creencia que el trabajo de los Grupos cambia vida y lo que nos compete desde el directorio es generar y sembrar el camino para que los Grupos puedan tener una Asociación que les de herramientas para fortalecer su accionar.

Al postularme nuevamente, mi objetivo es continuar fomentando un entorno donde cada grupo scout se sienta respaldado y conectado con el nivel nacional. Quiero seguir trabajando para que todas las personas que integran la Asociación, desde los más jóvenes hasta los líderes más experimentados, cuenten con las herramientas y el apoyo necesario para desarrollar plenamente nuestro programa educativo y por sobre todo vivir nuestros valores.

Confío en que, en conjunto, podemos seguir construyendo una Asociación que sea sinónimo de transparencia, modernidad y efectividad. Una Asociación que inspire confianza y orgullo en cada uno de sus integrantes.

Por lo tanto, les solicito su apoyo para seguir desempeñando el rol de Consejera

Nacional. Con su respaldo, estoy convencida de que podremos continuar fortaleciendo nuestra organización y asegurando que cada grupo scout en Chile se beneficie de un liderazgo comprometido y visionario. Seguiré estando con ustedes, con los Grupos, participando activamente cada vez que me sea requerida y llamándoles para saber cómo están.

Agradezco de antemano su consideración y confianza.

Atentamente,

Julie Carolina Contador Espinoza
MMAA 4973